

## tablón de anuncios

### PLENA INCLUSIÓN

## El próximo jueves 2 de mayo Plena inclusión Aragón organiza un acto con partidos políticos.



En este evento los representantes políticos explicarán sus medidas a personas con discapacidad intelectual y sus familias.

El encuentro se celebrará en el Auditorio José Luis Borau de

Plena inclusión Aragón

JORNADA ABIERTA  
ELECCIONES EUROPEAS,  
AUTONÓMICAS Y MUNICIPALES

LOS PARTIDOS POLÍTICOS  
RESPONDEN A PERSONAS CON  
DISCAPACIDAD INTELECTUAL Y  
SUS FAMILIAS

Auditorio José Luis Borau  
(Corporación Aragonesa de Radio y Televisión - CARTV)  
Jueves, 2 de mayo 18:00h a 20:00h  
Necesaria Confirmación en:  
info@plenainclusionaragon.com  
978.738.582

la Corporación Aragonesa de Radio y Televisión.

Este Auditorio está situado en la calle María Zambrano, 2, de Zaragoza.

Comenzará a las 18:00 y acabará a las 20:00.

Si quieres participar tienes que confirmar tu asistencia.

Puedes llamarnos al teléfono 976 73 85 81 o escribir un correo a [info@plenainclusionaragon.com](mailto:info@plenainclusionaragon.com)

Este acto se organiza con motivo de las próximas elecciones locales, autonómicas y europeas.

Se espera la participación de representantes de los siguientes partidos políticos: PAR, PP, PSOE, CHA, Podemos, IU, Ciudadanos y Zaragoza en Común.

Hasta la fecha han confirmado Elena Allue del PAR, Ángel Lorén del PP, Carmelo Asensio de CHA, Raúl Gay de PODEMOS, Luisa Broto de Zaragoza en Común, Marga Deya de Izquierda Unida.

Plena inclusión Aragón quiere facilitar a las personas con discapacidad intelectual conocer las propuestas de los partidos políticos.

Además de este evento, organizó otro similar a finales de marzo antes de las elecciones generales.

También se ha formado a personas de distintos partidos políticos para que puedan apoyar a las personas con discapacidad que vayan a votar.



Muchas personas con discapacidad podrán votar por primera vez en estas elecciones.

El motivo es que el pasado año se cambió la Ley Orgánica de Régimen Electoral.

Gracias a este cambio, más de 100.000 personas que estaban incapacitadas van a poder votar.

Muchas de estas personas tienen discapacidad intelectual.

Este evento se organiza dentro del programa de responsabilidad social de Plena inclusión Aragón.

Este programa está subvencionado por la **Fundación ONCE**.

---